

«Das Niveau ist hoch»

Am Sonntag endete die zweitletzte Etappe der Zugerberg Finanz Trophy. Mit Urs Huber taucht auf der Rangliste ein neuer Name auf.

Findet sich ein neuer Name ganz vorn in der Trophy-Rangliste, recherchieren die Organisatoren jeweils kurz, ob bei der jeweiligen Glanzleistung alles mit rechten Dingen zugeht. Auf der Etappe vom Schmittli auf den Zugerberg erzielt ein neuer Name in der Kategorie Mountainbike gleich einen Streckenrekord: Urs Huber aus Mettmenstetten, der Schweizer Meister im Mountainbike-Marathon der Jahre 2011, 2014, 2016, 2018 und 2019.

Wie kam er dazu, gerade jetzt seine erste Etappe zu absolvieren? «Ich trainiere praktisch täglich im Zugerland und habe schon oft von der Zugerberg Finanz Trophy gehört, mich aber nie näher damit auseinandergesetzt. Als ich auf dem Zugerberg zufällig den Kasten sah, hat es mich gepackt und ich fuhr tags darauf los, um meine erste Trophy-Etappe zu bewältigen.» Das Resultat ist eine Verbesserung des Streckenrekords um sieben Sekunden.

Am letzten Freitag wollte Huber auch noch mit dem Rennrad eine Bestzeit fahren. Diese verpasste er aber um wenige Sekunden. «Das zeigt, dass das Niveau hier recht hoch ist», bilanziert der Radprofi abschliessend. Zwar kein Streckenrekord, aber der Etappensieg in der Kategorie Rennrad geht trotzdem an ihn. Vielleicht werde er nächstes Jahr versuchen, alle Etappen zu fahren, denn er findet «das Projekt eine coole Sache». Bei den Frauen stehen wieder bekannte Namen zuoberst auf der Rangliste: Claudia Sutter gewinnt mit



Urs Huber aus Mettmenstetten, fünffacher Schweizer Meister im Mountainbike-Marathon.

Foto: zvg

dem Rennvelo, Janina Wüst mit dem Mountainbike. Wüst verbessert zudem ihren Streckenrekord um über eine Minute! Rennend haben Myriam Abächerli-Keiser – ebenfalls mit Streckenrekord – und Philipp Arnold die Bergstrecke am schnellsten zurückgelegt. Die beiden gewinnen auch je eine Etappe der Rundstrecke mit Start und Ziel im Herti. Arnold gewinnt über die kurze und Abächerli-Keiser über die lange Strecke. Andrina Lustenberger ist die schnellste Läuferin über die kurze Strecke und Stefan Bossert über die lange. Auf der mittleren Strecke gewinnen Christian Sommer und Doris Nagel-Wallimann. PD

Seit Montag läuft im Ägerital die letzte Etappe der Zugerberg Finanz Trophy. Alle Details unter zugerbergfinanz-trophy.ch